

## CaixaBank lanza 'Facilitea Casa', un portal inmobiliario con más de 40.000 viviendas disponibles en venta o alquiler

- **El portal ofrece un amplio catálogo de inmuebles aportados por profesionales del sector, que pueden encontrar en 'Facilitea Casa' un escaparate digital para llegar a millones de clientes y comercializar su oferta a través de un entorno seguro y fiable**
- **CaixaBank ofrecerá financiación y asesoramiento hipotecario para la compra de los inmuebles publicados en el portal, así como sus soluciones financieras integrales para el hogar**
- **'Facilitea Casa' ya ha alcanzado acuerdos con más de 1.100 inmobiliarias para incorporar sus inmuebles al portal**

23 de junio de 2025

El Grupo CaixaBank pone en marcha '[Facilitea Casa](#)', un portal inmobiliario de compra y alquiler de inmuebles. El portal funciona como un escaparate digital en el que las inmobiliarias pueden publicar y gestionar las propiedades que tienen a la venta o alquiler. La entidad no ejercerá como comercializadora de estos inmuebles, sino que ofrecerá a clientes y no clientes del banco financiación y asesoramiento hipotecario para la compra de los inmuebles publicados en el portal, así como su amplio catálogo de servicios vinculados al hogar.

El objetivo de CaixaBank con el lanzamiento de 'Facilitea Casa' es potenciar su papel clave en el ecosistema de la compraventa de inmuebles y poner a disposición de los profesionales inmobiliarios un portal para llegar a millones de clientes. La entidad, por su parte, facilitará financiación de la vivienda de una manera ágil y rápida, con un asesoramiento personalizado y soluciones financieras adaptadas a las necesidades de cada cliente.

El portal arranca con un volumen de más de 40.000 viviendas disponibles seleccionados con criterio profesional para venta o alquiler en todo el territorio nacional, una cifra que se espera duplicar a finales de 2025. De hecho, ya se han firmado acuerdos con más de 1.100 inmobiliarias. Además, el catálogo incluirá los inmuebles de Building Center, la filial inmobiliaria de CaixaBank.

'Facilitea Casa' permite reunir e integrar en un mismo espacio digital, seguro y fiable, a agentes de la propiedad profesionales con particulares que busquen comprar o alquilar una vivienda, así como otros servicios relacionados. La venta o alquiler en el portal estará reservado solo

para profesionales registrados en el portal. En el caso de propietarios particulares que deseen vender o alquilar su vivienda, deberán hacerlo a través de estos profesionales. La entidad pretende así complementar al mercado y conectar a sus clientes y usuarios en general con inmobiliarias de confianza.

El banco ofrecerá, además de sus hipotecas, otros productos y servicios vinculados al hogar como seguros, alarmas o préstamos para financiación de reformas, entre otros. De hecho, 'Facilitea Casa' se concibe como un proyecto que seguirá evolucionando e incorporando nuevos servicios que aporten valor tanto a clientes como a los profesionales del sector.

'Facilitea Casa' también utilizará el músculo de la extensa red de clientes de CaixaBank para promover el contacto entre las inmobiliarias y los compradores o inquilinos potenciales.

### **Facilitea, el *selectplace* de CaixaBank**

'Facilitea Casa' forma parte de [Facilitea](#), el *selectplace* de CaixaBank que ofrece productos, servicios y soluciones para cubrir las diferentes necesidades y momentos vitales de las personas. El portal funciona como un escaparate digital en el que la entidad ofrece productos y servicios de *partners* estratégicos, a los que se puede acceder a través de financiación de CaixaBank Payments & Consumer.

El portal cuenta con un amplio catálogo con las últimas novedades disponibles en el mercado de vehículos, a través de '[Facilitea Coches](#)', así como de tecnología, hogar, movilidad, protección, deporte y ocio. Los clientes de la entidad pueden acceder a los productos y servicios de 'Facilitea' de una manera sencilla, cómoda, digital y con condiciones de financiación muy competitivas en el mercado.